

MINISTERIO DE DEFENSA



@DefensaEc

Las capacidades profesionales de las @FFAAECUADOR al servicio de la población. Ver más



@DefensaEc

#Galápagos. Las @FFAAECUADOR a través de la @armada_ecuador realizan controles de seguridad e informan a la ciudadanía de #SanCristóbal, #Isabela y #SantaCruz los protocolos a seguir en las costas ecuatorianas. Ver más



@MuseosDefensaEC

Hoy se conmemora el #DíaMundialDeLaSalud con el propósito de fomentar el acceso a la atención sanitaria de sectores vulnerables y reconocer a la salud como derecho universal. Rendimos homenaje a quienes ejercen esta profesión y velan a diario por el bienestar ciudadano. Ver más

SEGURIDAD Y DEFENSA



Más de 17.000 operaciones de seguridad ejecutó la Fuerza de Tarea Conjunta en Esmeraldas. La Hora

Fuerza de Tarea evalúa operativos a diez meses de que la provincia fue declarada "Zona Especial de Seguridad". Los controles se intensifican en unidades de transporte de pasajeros. Con corte a marzo de 2023, la Fuerza de Tarea Conjunta desplegada en la provincia de Esmeraldas desde el 3 de junio de 2022, ha ejecutado 17.403 operaciones de seguridad en al menos diez barrios y zonas consideradas como de mayor conflictividad. Ver más



Importar un arma en Ecuador es "prácticamente imposible" Primicias

Tras el decreto de Guillermo Lasso, los importadores de armas han recibido cientos de pedidos. Pero comprar un arma todavía es una utopía. "Sres. no tengo armas disponibles, sigue la prohibición de importar y solo reformaron el porte y tenencia de armas". Ese es la respuesta automática que reciben quienes están interesados en adquirir un arma de fuego, en una tienda especializada ubicada en Guayaquil. Ver más



Sube a 32 el número de fallecidos por el deslave en Alausí. Primicias

Los trabajos de búsqueda se reanudaron la tarde del 7 de abril de 2023, luego de que las lluvias disminuyeran en el cantón Alausí. La cifra de fallecidos por el deslave en Alausí sigue incrementándose. El 7 de abril de 2023, la Secretaría de Riesgos informó que los organismos de rescate encontraron dos cuerpos sin vida en la denominada zona cero. Ver más



Presunto implicado en el femicidio de Paola Ortega fue capturado. El Comercio Mártires C., presunto implicado en el femicidio de Paola Ortega, fue capturado. La Policía Nacional compartió una publicación en Twitter este viernes 7 de abril de 2023 en donde hizo el anuncio a la ciudadanía. La entidad mencionó que gracias a labores investigativas se consiguió localizar a Mártires C. después de aproximadamente cuatro meses. Ver más



Notas referentes: El Universo;











Dos presuntos extorsionadores se salvaron de ser quemados. El Comercio

En la vía Quinindé, en Valle Hermoso, provincia de Santo Domingo, dos presuntos extorsionadores se salvaron de ser quemados. Los habitantes se cansaron de las amenazas y exigencias de los sujetos y trataron de tomar justicia con sus propias manos cuando los hombres rondaban la zona. Ver más



Explosión de auto en La Isla Trinitaria dejó una persona herida. El comercio Imágenes y videos circularon en redes sociales desde la mañana de ese viernes 7 de abril del 2023 sobre un automóvil que se incendia en La Isla Trinitaria, en el sur de Guavaguil. El vehículo es consumido totalmento por el fuego mientras meradores

Guayaquil. El vehículo es consumido totalmente por el fuego mientras moradores intentaron apagar las llamas con una manguera y baldes de agua. Ver más



Carro bomba en Quitumbe tenía 20 tacos explosivos de alto poder atados a un cilindro de gas. El Comercio

Efectivos de la Policía Nacional evitaron la detonación de explosivos de un carro bomba en Quitumbe en el sur de Quito. A las 21:43 la Policía informó que, tras la amenaza de un artefacto explosivo en una gasolinera, al sur de la capital, las unidades especializadas acudieron a realizar un procedimiento en el sitio. Ver más



Notas referentes: El Universo; Primicias; La Hora;

Cuatro policías son llamados a juicio por presunta desaparición forzada de una persona en Los Ríos. El Comercio

Cuatro policías, tres en servicio pasivo y uno en servicio activo, fueron llamados a juicio por su presunta participación en el delito de desaparición forzada de Luis Alberto Sabando, registrada el 29 de septiembre de 2004, en el cantón Buena Fe, provincia de Los Ríos. Ver más



Un femicidio, denuncias de presuntos vínculos con el narcotráfico y otras irregularidades empañaron la imagen de la Policía Nacional en los últimos dos años. El Universo

Desde uniformados procesados por irregularidades en el manejo de su fondo de pensiones, denuncias de supuestos "narcogenerales" a los que EE. UU. les retiró las visas, cuestionamientos por los constantes cambios de autoridades en medio de una crisis de seguridad y hasta presuntas omisiones en los protocolos de seguridad en un controversial caso de femicidio son las polémicas en las que la Policía Nacional se ha visto envuelta en los últimos dos años. Ver más



Hallan a tres mujeres muertas y semienterradas en la orilla del río Esmeraldas. El Universo

Tres cuerpos semienterrados de mujeres fueron encontrados a orillas del río Esmeraldas, en el cantón Quinindé, por pescadores dedicados a sus faenas, la mañana de este viernes 7. Uno de los pescadores relató a los agentes de la Unase que observó algo extraño en la orilla del río y con sus compañeros se acercaron al sitio. Ver más



Notas referentes: El Comercio; La Hora; Ecuavisa;

Interno de cárcel de Quevedo fue hallado sin vida colgado de la ventana de su celda. El Universo

Desde el pasado 22 de marzo permanecía recluido en el Centro de Rehabilitación Social de Quevedo, por el supuesto delito de receptación. Según investigaciones preliminares, el joven de 27 años se habría quitado la vida. El encierro y el estar lejos de su familia lo habrían llevado a la depresión, sin embargo, el caso está siendo investigado por agentes de la Dinased para determinar las causas de la muerte del recluso. Ver más













La inseguridad ahuyenta millones en inversión para el turismo. Primicias

La inseguridad que vive Ecuador ha hecho que inversionistas de turismo redirijan sus capitales hacia otros mercados con mejores condiciones, como Panamá y Uruguay. Empresarios nacionales y extranjeros han pausado sus inversiones en el sector turístico de Ecuador debido al aumento de los niveles de inseguridad. Esa inseguridad ha llegado al punto que el Gobierno ha decidido autorizar la tendencia y el porte de armas. Ver más



Plazas comerciales de Samborondón refuerzan su seguridad. Primicias

Tras el crimen de un hombre de 21 años afuera de un restaurante en Plaza Lagos, el 29 de marzo, las autoridades refuerzan los controles antidelincuenciales en Samborondón. Los clientes de exclusivas plazas comerciales, ubicadas en la avenida Samborondón, en Guayas, han vivido momentos de tensión, luego de ser testigos de crímenes en restaurantes y cafeterías, pese a la presencia de guardias privados y de cámaras de seguridad. Ver más



¿El derecho penal soluciona la delincuencia? La Hora

En el caso del Ecuador al mes de enero del 2023 se registró un 66% más de crímenes en relación con el año pasado conforme a datos de la Policía Nacional, antecedentes realmente preocupantes aun cuando consideramos el incremento de determinados delitos en ciudades que no presentaban índices altos de inseguridad. Ver más



Viajaba de Tulcán a Quito con \$150.000 que no pudo justificar. La Hora

IMBABURA. - Un control de rutina efectuado por servidores policiales del Centro Regional de Adiestramiento Canino (CRAC), en Tababuela, provincia de Imbabura, evitó que un ciudadano llegue a su destino final con \$152.010 de dudosa procedencia. Ver más



Los antisociales aprovechan la noche para amedrentar a quienes están de turno. Los afectados piden resguardo policial. La Hora

El personal que labora en el centro de salud de Los Rosales quiere trabajar sin miedo, según indican, son víctimas de la delincuencia en horas de noche y en la madrugada, quienes llegan a amedrentarlos. Pablo, licenciado en enfermería, sostuvo que son neutrales y que brindan atención en salud sin distinciones. "No queremos ser víctimas de agresiones, tanto físicas como psicológicas". Ver más



Gobierno rechaza atentados terroristas registrados en el país. El Telégrafo

No permitiremos que el crimen organizado genere terror en la ciudadanía", aseguró el ministro del Interior, Juan Zapata, en su cuenta de Twitter. La autoridad hizo referencia a dos sucesos que alarmaron a la población: una amenaza de bomba en el sur de Quito y la quema de un vehículo en Guayaquil. Ver más



Un perro evitó que se envíe un cargamento de cocaína a África. Expreso

Un perro de la Unidad Antinarcóticos de la Policía Nacional evitó que un cargamento de 22 mil dosis de cocaína fuera enviado a África, desde Quito, según información proporcionada por la entidad. El producto ilícito estaba escondido en un equipo mecánico para uso odontológico, que fue entregado en una empresa de correos por alguien cuya identidad, al parecer, no era real. Ver más



Guayaquil: A prisión siete personas que portaban armas dentro de cementerio. Expreso

Siete personas que fueron detenidas en el cementerio Metropolitano de Guayaquil recibieron prisión preventiva dentro de un proceso que se inició por el delito de tenencia y porte ilegal de armas de fuego. Un juez de Garantías Penales ordenó la medida dentro de una instrucción fiscal. Ver más













¿Por qué crece el número de jóvenes sicarios en Ecuador? Vistazo

Con la vigencia del Código Orgánico Integral Penal, en 2014, se endurecieron de facto las sanciones contra los niños y adolescentes que cometen delitos. En paralelo, desde hace cerca de seis años, el perfil delictivo cambió entre los jóvenes. Aumentaron los casos de homicidios intencionales. Un sicario juvenil narra su historia. No dirá su nombre de pila, ese con el que fue inscrito. Lo dejó atrás antes de cumplir los 14 años. A esa edad usó por primera vez un arma. Ahora, a punto de cumplir los 16, las cuatro vidas que truncó rondan en su cabeza como fantasmas que despiertan ciertas noches. Ver más



@FFAAECUADOR

DISCIPLINA

Consiste en la exacta observancia de las leyes y reglamentos establecidos para los miembros de @FFAAECUADOR y en el acatamiento integral de órdenes y disposiciones. Ver más



@FFAAECUADOR

#LosRíos. @FFAAECUADOR realizando un control militar y en apoyo a la @PoliciaEcuador, en el cantón #Quevedo, un ciudadano deja abandonado un vehículo y se da a la fuga, dejando en el interior del mismo a un ciudadano, quien había sido secuestrado horas antes. Ver más



@FFAAECUADOR

#Guayas. Las @FFAAECUADOR, a través de la @FuerzaAereaEc, cumplió misiones de reconocimiento aéreo, en el sector del Santuario de Cristo del Consuelo, durante la procesión del viernes Santo. Estas acciones permiten precautelar la seguridad de la ciudadanía. Ver más



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas. Las @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, en los sectores #ZonaFranca, #ElCementerio, #Ricaurte #RedondeldelaFlorida, #Olmedo, #SanMartin para proteger la soberanía y la integridad de la zona #FronteraNorte. Ver más



@FFAAECUADOR

#Guayas. @FFAAECUADOR realizan operaciones de control de armas, municiones y explosivos en los sectores aledaños donde se está realizando la procesión del Cristo del Consuelo en el sur de #Guayaquil, a fin de neutralizar posibles actos ilícitos y garantizar la seguridad ciudadana. Ver más



@FFAAECUADOR

#Sucumbíos. Realizando operaciones militares en el sector #Cascales, en coordinación con Instituciones del Estado localizaron un área de minería ilegal; donde aprehendieron a 2 personas y decomisaron 1 retroexcavadora, 165 gls. de combustible, 02 armas de fuego y 14 municiones. Ver más



@FFAAECUADOR

#LosRíos. En una operación militar de control de armas en el cantón #Palenque, aprehendieron a un ciudadano que transportaba una pistola marca Taurus con 10 municiones cargadas en la alimentadora, evidencias fueron entregadas a las autoridades competentes. Ver más



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas. Realizando operaciones militares en #Quinindé, se aprehendió a un ciudadano en estado etílico quien en momentos antes había realizado 07 disparos al aire, al realizar el registro se decomisó una pistola con municiones. Ver más













@FFAAECUADOR

#SantoDomingo. En apoyo a @PoliciaEcuador mediante información de inteligencia militar, realizaron allanamientos en #LaConcordia, donde aprehendieron a 3 ciudadanos y decomisaron 1 revólver, municiones, 250 gramos de sustancias sujetas a fiscalización y dinero en efectivo. Ver más



@FFAAECUADOR

#ElOro. En #PuertoBolívar efectivos militares aprehendieron 01 ciudadano, quien momentos antes participó en un enfrentamiento armado contra @PoliciaEcuador, en el sector se decomisó: 02 fusiles M4 uno de ellos con acople lanzagranadas, 02 pistolas, alimentadoras y municiones. Ver más



@EjercitoECU

#LosRíos| La 9BFE Patria en coordinación con @PoliciaEcuador libera a una persona secuestrada y recupera vehículo robado en operación CAMEX en #Quevedo, acción que evidencia la ardua labor en beneficio de la seguridad de nuestro pueblo ecuatoriano. Ver más



@EjercitoECU

CARRERA ATLÉTICA "NUESTROS HÉROES 10K". ÚLTIMOS CUPOS DISPONIBLES*. Inscríbete y se parte de la ÚNICA carrera donde el HÉROE ERES TÚ...!! Ver más



@armada ecuador

#ElOro | La #ArmadaEcuatoriana intensifica las operaciones de control y vigilancia de los espacios acuáticos de responsabilidad de manera coordinada entre los repartos acantonados en la provincia, con la finalidad de disminuir los actos delictivos en la #FronteraSur. Ver más



@armada ecuador

#ElOro | La #ArmadaEcuatoriana debido a la emergencia reportada por el @ECU911, realizó la aprehensión de una embarcación con 01 motor presuntamente robado, 20 proyectiles calibre 12 mm. tipo saquete, un machete y un cuchillo. Ver más



@armada_ecuador

#Esmeraldas | La #Armadaecuatoriana, realizó ejercicio #photoex en coordinación con la Fragata Francesa FS Germinal de la Armada de #Francia a 40 MN al Noroeste de #Esmeraldas. Demostrando la interoperabilidad entre unidades de superficie de las Armadas de #Ecuador y #Francia. Ver más



@armada ecuador

#Guayas | @FFAAECUADOR a través del Comando de Operaciones Navales, realiza operaciones militares #CAMEX en MONTE "SINAI", parque Forestal y sus alrededores, en el sur de #Guayaquil, con el fin de neutralizar posibles actos ilícitos y garantizar la #seguridad ciudadana. Ver más



@armada ecuador

#Guayas. @FFAAECUADOR a través del Comando de Operaciones Navales, realizan de manera constante operaciones #militares por tierra, agua y aire en cumplimento al Decreto ejecutivo 707 dispuesto por el sr. Presidente @LassoGuillermo en #guayaquil #Durán y #Samborondón. Ver más



@FuerzaAereaEc

El BGrl. Gabriel García, comandante general FAE, junto al ministro de @ObrasPublicasEc Lic. Dario Herrera y el gobernador de la provincia de Santa Elena, Msc. José Álava, visitaron el aeropuerto Gral. Ulpiano Páez de la ciudad de Salinas y la #ESMA "Cosme Rennella B." Ver más













@he1_ffaa

El Hospital de Especialidades Fuerzas Armadas N° 1, recibió dos pacientes miembros del Ejército Ecuatoriano que sufrieron heridas con perdigones mientras cumplían su misión de protección y vigilancia en la Zona de Seguridad del Sistema Hidrocarburífero Nacional. Ver más



@IGM Ecuador

Personal técnico del @IGM_Ecuador, @Riesgos_Ec, @Gad_Alausi y #CuerpoDeBomberos, trabajan en el posicionamiento de los puntos de control, para monitorear y controlar el comportamiento de la zona de estudio en #Alausí. Ver más



@inocarec

Boletín | Condiciones de oleaje en la costa ecuatoriana desde el 8 hasta el 11 de abril de 2023. Ver más



Universidad de las Fuerzas Armadas ESPE

Comunidad universitaria participa en la Semana de la Propiedad Intelectual para emprendedores organizado por el HUB Zona 4, donde ESPE SD - Universidad de las Fuerzas Armadas, Sede Santo Domingo es un Nodo de Innovación, www.hubz4.org, Esperamos tu participación clic aquí: https://forms.gle/aPiBySEe8G2sVkbj9. Ver más



@MinInteriorEc

#EstadoDeExcepción. Las labores articuladas entre @PoliciaEcuador y @FFAAECUADOR han permitido reducir el número de muertes violentas en el Distrito Metropolitano de Guayaquil. Ver más



COYUNTURA

Ecuador conmemora la Semana Santa con unas 58 procesiones. Primicias

Miles de creyentes en Ecuador se congregaron para participar de los distintos rituales del viernes santo en cada ciudad. No se registraron incidentes. Alrededor de 58 procesiones se realizaron en el país durante este viernes de Semana Santa, según datos de la Policía Nacional. Las más grandes fueron la Jesús del Gran Poder, en Quito, y la del Cristo del Consuelo, en Guayaquil, que movilizaron a cerca de 500.000 personas. Ver más



Notas referentes: El Universo; Primicias; Expreso; El Comercio;

Gobierno destinará más de USD 200 millones para emergencias por Iluvias. El Comercio

Según la fuente, Ecuador afronta actualmente "la peor época lluviosa de los últimos 15 años", por lo que el Gobierno del conservador Guillermo Lasso ha dirigido su atención a la asistencia integral en las zonas afectas con la entrega de "ayuda humanitaria, atención a ciudadanos afectados, rehabilitación de vías para garantizar conectividad vial, asignación de recursos". Ver más



Notas referentes: El Telégrafo; Vistazo;











Municipio de Quito aclara que volcán Cotopaxi se mantiene en alerta amarilla. El Comercio

El Municipio de Quito aclaró este viernes, 7 de abril de 2023 que el volcán Cotopaxi se mantiene en alerta amarilla y no en naranja. Lo hizo a través de un comunicado en sus redes sociales. Esto a raíz de que en horas de la mañana publicara una foto refiriéndose al significado de la alerta naranja del Cotopaxi. Ver más



Ecuador logra el acuerdo comercial con Corea del Sur. El Comercio

El presidente Guillermo Lasso anunció este viernes 7 de abril del 2023 que se logró el cierre técnico de las negociaciones comerciales con Corea del Sur. En su cuenta de Twitter, el presidente Lasso escribió que es una buena noticia. "Pronto firmaremos el acuerdo comercial y se abrirán oportunidades de empleo para los ecuatorianos(as). Lo hicimos con Costa Rica y China. ¡Buen trabajo!" Ver más



Notas referentes: El Universo; El Telégrafo; La Hora;

CAL llama la atención y advierte al legislador Fernando Villavicencio de no entorpecer la sustanciación del juicio político al presidente Guillermo Lasso. El Universo

El Consejo de Administración Legislativa (CAL) llamó la atención al presidente de la Comisión de Fiscalización, Fernando Villavicencio, para que no obstaculice ni dilate el procesamiento de la solicitud de juicio político en contra del presidente de la República, Guillermo Lasso, acusado de presunto delito de peculado. Ver más



Notas referentes: El Comercio; Primicias; Expreso; La Hora;

Estos son los argumentos que el presidente Guillermo Lasso expone en una carta respecto al juicio político en su contra por supuesto peculado. El Universo El primer mandatario tiene hasta el 17 de abril para contestar las acusaciones en su contra ante la Comisión de Fiscalización de la Asamblea Nacional. El presidente de la República, Guillermo Lasso, a través de una carta responde a las acusaciones hechas en el juicio político en su contra y afirma que no hay sustento para que se considere que cometió peculado en el contrato de transporte de hidrocarburos EP Flopec y Amazonas Tanker Pool. Ver más



Violencia y ley. La Hora

Probablemente el paso más importante que la humanidad ha dado, en momentos y en circunstancias diversos, para la convivencia civilizada, ha sido la formulación de la Ley y la noción de Justicia y Derecho. Que la Ley, en sus lejanos orígenes, haya sido atribuida a una voluntad divina para establecer orden en un mundo por naturaleza caótico, es tal vez el mayor reconocimiento que pueda hacer el hombre a ese dios de muchos rostros. Ver más



Poderosas estructuras fronterizas en medio del atroz estado de cosas. La Hora

Para vivir en la FRONTERA se necesita valentía y convicción. Las cuestiones cruciales a las cuales se enfrentan la mayoría de líderes en distintas latitudes del mundo a lo largo de la historia, se refieren a asuntos específicos relacionados con la geografía y las fronteras: Henry Kissinger; cita a Rusia como el país que, al poseer once husos horarios en la inmensidad de su territorio, siente. Ver más



Responsabilidad o corresponsabilidad. La Hora

Tema complejo, pero de alto interés social. La responsabilidad es algo innato en la persona y por lo tanto en las sociedades. Pero esta acción individual y comunitaria ¿se cumple? Cada persona, cada sociedad ¿cumple con su rol, o lo dejamos al libre albedrio y al esfuerzo que realizan unos cuantos? Ver más













Juicio del ex contralor Carlos Pólit se pospone hasta el 23 de octubre de 2023 en Estados Unidos. La Hora

El ex contralor Carlos Pólit está procesado en una corte de Miami, Estados Unidos, bajo los cargos de presunta conspiración para cometer lavado de activos. Además, existen otros cargos por posible encubrimiento de lavado de dinero y participación en transacciones de propiedad privada derivada de actividades delictivas. Ver más



OPINIÓN

¿Y dónde están las élites? Lolo Echeverría. El Comercio

Todos los organismos políticos tomaron partido en el pleito, cambiaron mayorías, hubo funcionarios destituidos, cambiaron las decisiones adoptadas, arrastraron a los jueces en la contienda y todos han terminado perdiendo el respeto popular. Los políticos han puesto al país al borde del caos, han demostrado incapacidad para resolver los problemas de los ciudadanos y pueden desatar graves conflictos sociales. Ver más



Masacre en el bar Pepito. Milton Luna Tamayo. El Comercio

Vas con los amigos a tomar una cerveza en el bar del barrio. En medio de la tertulia ingresan asaltantes y conminan a la gente a punta de pistola que les entreguen sus celulares y pertenencias. Un asaltante se acerca a tu mesa. Tú estás armado. ¿Qué decides hacer? ¿Entregas tus objetos de valor o sacas el arma y enfrentas a los delincuentes? Ver más



¿Escenarios? Nada nuevo ni bueno. Pablo Lucio Paredes. El Universo

Son diez días desde que la Corte Constitucional dio paso al juicio contra el presidente y la opacidad sigue idéntica. ¿Opciones dentro de un pastel del 100 %? Uno, 5 %, el presidente renuncia. Altamente improbable porque él considera ha hecho un (muy) buen trabajo y que en todo su sendero político ha invertido demasiado (dinero, tiempo, familia) como para dejarlo. Ver más



Bukele (sin tener idea de quién es) Alfonso Oramas Gross. El Universo

Seguramente agobiado ante el escabroso contexto de inseguridad que campea en el país y ante la ausencia de políticas más efectivas que sugieran un mejor escenario, el Gobierno nacional decidió autorizar la tenencia y porte de armas de uso personal bajo ciertas condiciones, lo que ha originado un lógico debate entre quienes respaldan de forma abierta la medida. Ver más



Vicepresidentes siglo XXI: el desfile se acelera. Pablo Cuvi. Primicias

No habían pasado tres semanas del nuevo milenio que asistíamos a un golpe de Estado. Para frenar la inflación desbocada, un Mahuad débil y errático decretó la dolarización, pero ya era demasiado tarde. La conspiración de indígenas y militares estaba en marcha. El 21 de enero, el coronel Lucio Gutiérrez, el indígena Antonio Vargas y el abogado Solórzano Constantini formaron un triunvirato de opereta. Poco después, el coronel fue desplazado por el general Mendoza, quien hizo valer su jerarquía. Ver más



Tenencia y porte de armas. Roberto Passailaigue. Expreso

No se podrá portar armas en las universidades, cines, espectáculos o lugares con concentración humana, donde estaría expresamente prohibido. El arma en manos de delincuentes es un peligro para los ciudadanos buenos, mientras que, en manos de los ciudadanos buenos, es un grave problema para los delincuentes. Los honestos no solicitan el porte o tenencia de armas para matar o robar, sino para defender su vida, integridad física y bienes, y a su familia. Ver más













Dinamitaron el sistema. Carlos Andrés Vera. Expreso

Los nuevos funcionarios designarán autoridades, sí. Pero quienes tomen la decisión serán Nebot y Correa. El sistema democrático tiene muchísimo sentido. Un conglomerado de gente elige, a través del voto, a sus representantes para que estos velen por sus intereses. El sistema no es perfecto, pero en países donde la democracia es sólida existen mecanismos institucionales para que los elegidos se rijan a las leyes y cumplan su mandato. Ver más



La opinión pública no existe. Jaime Rumbea. Expreso

Ser protagonista siempre es mejor, con muchos o con pocos aliados, que ser solo un actor de reparto. Mientras se producía la baja de su tercer o cuarto Secretario de Comunicación esta semana, el presidente asumió por fin el rol de liderazgo que tanto trabajo le ha costado mostrar: el de orientar la agenda pública. Con el porte de armas orientó la discusión nacional y con ello dejó de tomador de agenda ajena. Si el poder y la influencia son algo, son capacidad de orientar el accionar social. Ver más



Mujeres dando cátedra. Ximena Ortiz Crespo. El Telégrafo

La guía que puede dar una mujer profesional a una mujer joven tiene un impacto significativo en su desarrollo personal y profesional. Por ello, en la academia las profesoras mujeres tienen un rol muy valioso porque pueden brindar orientación, mentoría e inspiración en sus respectivos campos a las jóvenes dentro de sus carreras. Pienso que todas tenemos el recuerdo de una profesora que nos exigió y que al mismo tiempo resaltó nuestras capacidades. La mía en el colegio fue la Madre Lelia y en la universidad la Dra. Judith Goode. Ver más



En los 80 años de El Principito. Carlos Freile. La Hora

El 6 de abril de 1943 apareció la primera edición (en inglés) del famosísimo cuento de Antoine de Saint-Exupéry; cabe anotar que, en contra de la voluntad del autor, quien había decidido que saliera para la Navidad de ese año, en homenaje al nacimiento de Jesús. Desde entonces se ha convertido en el libro más traducido después de la Biblia, con millones de ejemplares editados cada año. Ver más



Después de Lasso, ¿qué? Italo Sotomayor Medina. La Hora

Puede que, en cuestión de semanas, si así 92 manos lo deciden, tengamos nuevo presidente. La norma constitucional es clara al indicar que, tras el enjuiciamiento político a Lasso, es el vicepresidente quien asume dicho cargo por el resto del período. Aunque es lo que constitucionalmente procede, no es motivo de satisfacción que, un personaje que ha pasado desapercibido por casi dos años, tengo otros dos adicionales para esperar que haga, lo que no le ha interesado hacer. Ver más



¿Jueces o verdugos? Eduardo Peña Triviño. La República

Cuando la Corte Constitucional dio paso al enjuiciamiento político del presidente Lasso, hizo que los asambleístas se convirtiesen en jueces de derecho y la duda que se impone es si será realmente un juicio que, según la primera acepción de diccionario de la RAE es "facultad del alma por la que el hombre puede distinguir el bien del mal y lo verdadero de lo falso". Ver más



RADIO Y TELEVISIÓN

MENSAJE DEL GOBIERNO DEL ECUADOR: Para el feriado de Semana Santa hemos desplegado 52.198 policías para tu protección. Estamos trabajando por tu seguridad y la de tu familia, para recobrar la paz en las calles. Ver más













PROCESIÓN CRISTO DEL CONSUELO: se realizó la procesión del Cristo del Consuelo en el suburbio en Guayaquil. Teleamazonas 07-abr-2023 PROCESIONES JESÚS DEL GRAN PODER: miles de personas participaron en la procesión Jesús del Gran Poder en Quito. Teleamazonas 07-abr-2023 AFECTACIONES INVIERNO: autoridades analizan si declaran en emergencia a la Provincia de Santa Elena, tras el fuerte invierno. Teleamazonas 07-abr-2023 NOTIFICACIÓN LASSO: un nuevo error se suma a la petición de juicio político contra Guillermo Lasso. Teleamazonas 07-abr-2023 ATENTADOS PAÍS: las vacunas dejaron de ser amenazas y se convirtieron en atentados explosivos. Teleamazonas 07-abr-2023 ESTADO DE EXCEPCIÓN: se han realizado más de cuatro mil operativos durante el estado de excepción. Mención FF.AA. Teleamazonas 07-abr-2023 USO DE ARMAS DE FUEGO: el uso de un arma de fuego solo puede darse en legítima defensa. Teleamazonas 07-abr-2023 SESIÓN CAL: el CAL llamó la atención al presidente del Comité de Fiscalización. Teleamazonas 07-abr-2023







